ECONOMIST & JURIST



Redacción



ECONOMIASe incrementa el número de créditos hipotecarios así como su cuantía.

En el primer mes del año, se hipotecaron un total de 172.333 fincas rústicas y urbanas, lo que supone un aumento del 17,3% respecto al mismo mes de 2005. El capital prestado ascendió a 25.006 millones de euros, un 37,1% más que en enero del año anterior. Por su parte, el valor del total de viviendas hipotecadas (124.166) ascendió a 16.167 millones de euros, lo que supone un incremento del 37,6% respecto a enero de 2005. Las cajas de ahorro fueron las entidades que concedieron mayor número de préstamos hipotecarios en enero de este año, con el 53,1% del total, seguidas de los bancos (33,7%) y de otras entidades financieras (13,2%).

••